

les posant à terre :

—Il faut bien que tu les prennes aussi, dit-elle.

—Merci, Jeanne, répondit Patira ; je vous les ramènerai quelque jour.

Une dernière fois il embrassa la vieille femme et s'enfonça dans le champ d'ajoncs.

—Si je le suivais, pensa la Fileuse, je saurais ce qu'il me cache.

Cette idée fut repoussée comme une tentation par la vieille femme.

—Il m'a dit qu'il s'agissait d'une bonne action, pensa-t-elle ; je dois le croire, et puisse Dieu le bénir !

La cloche de Saint-Hélène tintait la messe : la Fileuse abaissa davantage sur son front son cône de toile bise, roula son chapelet autour de son bras et descendit par le sentier des genêts.

Pendant ce temps, Patira se hâtait.

Les chevreaux gambadaient gaiement, effleurant la rosée sur les feuilles ; la Belle marchait sans crainte et sans se faire prier.

De loin, Patira crut distinguer une plainte ; il courut en avant, le cœur rempli d'inquiétude, et trouva Hervé, ses petits poings fermés, ses yeux à demi clos, pleurant et appelant à l'aide.

D'un bond, Patira rejoignit la chèvre et l'amena rapidement dans la grotte.

À sa suite, les chevreaux escadèrent les roches. Alors l'enfant, tirant la corde de Belle, l'amena dans la caverne la plus reculée sur laquelle s'étendait une litière fraîche. La chèvre s'y coucha en rond sans s'étonner, sans crier : ses chevreaux étant à ses côtés, la douce bête ne s'inquiétait plus. Un moment après, Patira déposa doucement près d'elle le fils de la marquise de Coëtquen : Hervé venait de trouver une nourrice.

Les cris de l'enfant s'apaisèrent ; les chevreaux léchèrent doucement le nouveau-né qui, réchauffé sous les toisons soyeuses, s'endormit avec un vague sourire sur ses lèvres roses.

Assis à quelque distance, les coudes sur les genoux, le menton dans sa main, Patira regardait et pleurait de joie et d'orgueil.

Il avait donc accompli quelque chose d'utile, ce paria, ce méprisé ! Une femme lui devait le repos, un enfant lui devait la vie !

Après quelques instants donnés à un intime bonheur, le protecteur d'Hervé s'occupa de l'aménagement de la grotte.

(A suivre)

DECES

A Lakeburn, le 20 mai, la mort plongeait dans le deuil une des plus respectables familles de la paroisse en enlevant à son affection M. Aimé T. LeBlanc, à l'âge de 72 ans. Depuis quelques jours, il ne se sentait pas bien, des suites de la grippe, mais il passa la soirée avec sa famille comme d'habitude, et à neuf heures et demie, après la prière du soir dite, il monta à sa chambre pour le repos de la nuit. A deux heures du matin il se leva. Son épouse lui demandant comment était, il répondit qu'il était comme à l'ordinaire. La mort commençait déjà son œuvre. Le Rév. Père Robichaud fut appelé en toute hâte, mais malgré sa diligence, il arriva trop tard. Consolez-vous, épouse désolée, parents et amis, car celui que vous pleurez repose dans la paix du Seigneur.

Excellent père et fervent chrétien, il était toujours prêt à remplir tous ses devoirs. Il avait autant d'amis que de connaissances. Le regretté défunt laisse pour pleurer sur sa tombe une épouse éplorée et six enfants, 5 garçons et une fille : MM. Edmond, Antoine, Joias, Anatase et Maurice LeBlanc, de New-Bedford, Mass. ; Mme Jos. Bourque, de Scoudouc ; deux frères et une sœur qui vivent encore : MM. Jacques LeBlanc, de Fox Creek, Dos. LeBlanc, de Moncton ; Mlle Hélène LeBlanc, de Fox Creek.

Les funérailles ont eu lieu dimanche à 2 heures après-midi, au cimetière catholique de St-Anselme, au milieu d'un grand concours de parents et d'amis. Les porteurs étaient MM. Maurice Richard, Olivier Gould, James F. LeBlanc, Frédéric Bourque, Hector LeBlanc, Edouard LeBlanc. Le service funèbre fut chanté lundi par M. le curé Robichaud.

Il y eut offrande de nombreux bouquets spirituels—R. I. P.

La mort, toujours cruelle dans ses desseins, vient encore de jeter le deuil dans une famille de Dorchester Crossing en enlevant à l'affection de ses parents Urbain, fils bien-aimé de M. Hyp. Bellevue. Il rendit son âme à Dieu le 11 mai, à l'âge de 40 ans, après une maladie de 16 mois, soufferte avec une grande résignation à la volonté de Dieu et muni de tous les secours que notre sainte Mère l'Eglise accorde à ses enfants à l'heure du trépas. Sa mort a créé au milieu de ses parents et amis une émotion profonde et inoubliable. Il était doué d'un caractère doux et exemplaire. Il laisse pour le pleurer une épouse éplorée et six enfants en bas âge, un père, trois frères et quatre sœurs qui le regretteront longtemps.

Parents et amis, qui l'avez connu, priez pour le repos de son âme.

A Malakoff, N. B., le 23 mai, s'éteignait doucement dans le Seigneur, après quelques mois de maladie, soufferte avec soumission, M. Eloi L. Gauvin, à l'âge de 25 ans, ayant eu le bonheur de recevoir les secours que la sainte Eglise, notre Mère, accorde à ses enfants à l'heure du trépas. Il laisse un père et deux frères et un grand nombre de parents et d'amis qui ne l'oublieront jamais.

Ci suit le bouquet spirituel offert pour le repos de son âme :

Madeleine M. Sonier, Collège Bridge, trois chapelets à la Ste Vierge, cinq chemins de la croix, cinq chapelets du Sacré-Cœur, trente invocations, trois litanies à Saint Joseph.

Evangéline Dupuis, deux chapelets à la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, deux chemins de la croix, trois litanies à la Ste Vierge.

Lina Bourgeois, deux chapelets, un chemin de la croix, quatre chapelets du Sacré-Cœur.

Lizzie Mills, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chemin de croix.

Liza LeBlanc, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chapelet.

Marie LeBlanc, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chapelet.

Laura LeBlanc, deux chapelets de la Sainte Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chemin de croix.

Anna Dupuis, trois chapelets de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur.

Laura Bellevue, dix chapelets de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chemin de croix.

Zélie LeBlanc, trois chapelets de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chemin de croix.

Belzémie Sonier, un chapelet de la Sainte Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, un chemin de croix.

Eup. Dupuis, trois chapelets de la Ste Vierge, une communion, un chemin de croix.

Joséline LeBlanc, trois chapelets de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, une communion.

Marie Dupuis, deux chapelets de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, une communion.

Lucie LeBlanc, un chapelet de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, une communion.

Julie Dupuis, un chapelet de la Ste Vierge, trois chapelets du Sacré-Cœur, une communion.

Mme Pierre LeBlanc, trois chapelets. Angeline Gauvin, Malakoff, huit chapelets, trois messes entendues, trois chemins de croix, deux communions.

Lydie Bourgeois, un chemin de croix, un chapelet, une communion.

Léonie M. Richard, Collège Bridge, cinq messes, trois messes entendues, 50 chapelets de la Ste Vierge, 50 chapelets du Sacré-Cœur, 200 invocations, cinq chemins de croix, 12 litanies, trois communions.

M. Philippe Melanson, dix chapelets du Sacré-Cœur, sept chapelets de la Ste Vierge.

Mme Philippe Melanson, dix chapelets du Sacré-Cœur, dix chapelets de la Ste Vierge, cinq litanies et quatre messes entendues.

Dame Simon Pellerin, dix chapelets de la Ste Vierge cinq litanies de la Ste Vierge.

Dame Laurent Melanson, dix chapelets de la Ste Vierge.

M. Pierre Melanson, douze chapelets de la Ste Vierge.

Mme Vital Bourgeois, quinze chapelets de la Ste Vierge.

Alicé Bourgeois, quinze chapelets de la Ste Vierge.

Mme Philippe Dupuis, cinq chapelets de la Ste Vierge.

Sam. Dupuis, dix chapelets de la Ste Vierge et cinq litanies.

Régina Dupuis, cinq chapelets de la Sainte Vierge.

Philippe Dupuis, cinq chapelets de la Sainte Vierge.

Edna Dupuis, cinq litanies de la Ste Vierge, cinq chapelets du Sacré-Cœur, dix chapelets de la Sainte Vierge, cinq De Profundis.

Dame Philias Dupuis, cinq chapelets de la Ste Vierge.

Honoré Dupuis, cinq chapelets de la Ste Vierge.

Uséline Dupuis, cinq chapelets de la Sainte Vierge.

Joseph Melanson, dix chapelets de la Sainte Vierge et deux chemins de croix.

Marcein Melanson, quatre chapelets de la Sainte Vierge.

Mme Joseph Melanson, cinq chapelets de la Sainte Vierge et quatre litanies de la Sainte Vierge.

Wilfred Degrâce, trois chapelets de la Sainte Vierge.

Mme Marcelin Melanson, quatre chapelets de la Ste Vierge.

Mme Rémi Melanson, dix chapelets de la Ste Vierge.

Léa Melanson, dix chapelets et quatre messes entendues.

Liza Melanson, six chapelets de la Sainte Vierge.

Rémi Melanson, dix chapelets de la Sainte Vierge.

Jas. Cormier, cinq chapelets de la Ste Vierge et cinq De Profundis.

Mme Patrice Gauvin, quatre chapelets de la Ste Vierge.

Patrice Gauvin, quatre chapelets de la Ste Vierge et deux messes entendues.

Mlle Agrès Gauvin, quatre messes entendues, dix chapelets de la Ste Vierge.

Marceline Gauvin, dix chapelets du Sacré-Cœur et cinq chapelets de la Ste Vierge.

Généreuse Gauvin, cinq chapelets de la Ste Vierge, cinq chapelets du Sacré-Cœur de Jésus et dix De Profundis.

Mme Aimé Gauvin, dix chapelets de la Sainte Vierge, dix chapelets du Sacré-Cœur de Jésus et dix litanies de la Ste Vierge.

Nouvelles générales

Le comte Jacques de Lassaps est le deuxième français à traverser la Manche dans un aéroplane. La navigation des airs entre la France et l'Angleterre est devenue chose praticable.

Il y a au moins quarante femmes ou filles aux Etats-Unis riches de quatre ou plus. Madame Russell Sage vient au premier rang avec 70 millions ; ensuite viennent mesdames Harriman et Penfield avec 60 millions chacune. L'excéntrique Mme Hatty Green vaut 50 millions. Des demoiselles, Mlle Hélène Gould est la plus riche avec ses 15 millions.

Parmi les pays à blé, le Canada vient en cinquième avec ses 166,744,000 de boisseaux en 1909. L'an dernier, la Russie a récolté 786,472,363 boisseaux de blé ; les Etats-Unis, 713,286,123 boisseaux ; la France, 361,050,000 boisseaux ; les Indes Anglaises, 253,592,377 boisseaux. L'Italie en récolte 155 millions de boisseaux ; l'Espagne, 144 millions ; l'Allemagne, 138 millions ; la république argentine, 133 millions ; la Hongrie, 125 millions ; l'Australie, 82 millions ; la Grande-Bretagne et l'Irlande, 67 millions.

Le capitaine Anderson, du navire norvégien Frica, dit que dans la nuit du 18 mai, au large de Cuba, il a vu un gros météor s'échapper de la queue de la comète et tomber dans l'eau.

Il a été décidé par la municipalité de New York de traiter les ivrognes comme des gens souffrant de maladie. Au lieu de les loger en prison, les souldards seront envoyés à l'hôpital pour subir un traitement contre l'appétit de l'alcoolisme.

Au moyen d'une invention télégraphique récente, il est mainte-



Notre département de merceries—Chemises, Cravates, Collets, Bretelles, etc., est aussi au complet. Nous sommes toujours bien-aises de voir nos bons vieux amis et aussi de faire de nouveaux amis. Faites-nous l'honneur d'entrer un instant.

D. J. DOIRON,
Bloc Comeau - - Shediac.

CAPOTS !

Si vous voulez un bon joli Capot qui vous réchauffera et vous coûtera peu de chose, venez voir notre Capot à six Soixante-quinze. Nous y avons mis la meilleure valeur et nous considérons que c'est un présent à ce prix-là.

Il est de couleur noire avec une barre invisible, a un collet de velours et une bonne doublure.

Nous montrerons avec plaisir ce capot à ceux qui en voudraient un, de même que toutes les Hardes que nous avons à vendre.

W. D. Martin et Fils, Moncton

Marchands de Hardes, coin des Rues Main et Lutz.

Printemps 1910

Nous sommes à débaler
100 habillements d'enfants,
150 " de petits garçons,
400 " d'hommes,
300 paires de pantalons,
50 capots de printemps et d'automne.

Ce sont les meilleures marchandises, les plus belles variétés, et les meilleur marché qui se soit jamais vues.

Venez les voir. Nous sommes aussi à débaler 15 caisses de chaussures des derniers goûts.

Aussi 30 doz. de Chapeaux et Casques—les célèbres chapeaux Buckley qui se vendaient \$3.00, et que nous détaillons à \$2.50 avec une garantie des fabricants.

Si vous voulez un bon joli Capot qui vous réchauffera et vous coûtera peu de chose, venez voir notre Capot à six Soixante-quinze. Nous y avons mis la meilleure valeur et nous considérons que c'est un présent à ce prix-là.

Il est de couleur noire avec une barre invisible, a un collet de velours et une bonne doublure.

Nous montrerons avec plaisir ce capot à ceux qui en voudraient un, de même que toutes les Hardes que nous avons à vendre.

CAPOTS !

Si vous voulez un bon joli Capot qui vous réchauffera et vous coûtera peu de chose, venez voir notre Capot à six Soixante-quinze. Nous y avons mis la meilleure valeur et nous considérons que c'est un présent à ce prix-là.

Il est de couleur noire avec une barre invisible, a un collet de velours et une bonne doublure.

Nous montrerons avec plaisir ce capot à ceux qui en voudraient un, de même que toutes les Hardes que nous avons à vendre.

W. D. Martin et Fils, Moncton

Marchands de Hardes, coin des Rues Main et Lutz.

son numéro du mois de mai dit que le prix des peaux, du cuir et des chaussures est les plus élevés qui se soit vu dans vingt ans.

Le 26 mai dernier la nouvelle reine Marie d'Angleterre célébrait le quarante-troisième anniversaire de sa naissance.

A ce propos, les journaux anglais sont remplis dernièrement des goûts et des dégoûts de l'épouse royale de Georges V. Elle aime la simplicité dans les vêtements et ne porte jamais de bijoux, excepté dans les fonctions officielles. Elle déteste l'extravagance dans l'habillement féminin, et dit que les femmes riches doivent donner l'exemple de la simplicité à leurs sœurs moins fortunées.

Elle surveille de près les dépenses de sa maisonnée et ne permet aucune dette. Elle aime la lecture sérieuse, et lit peu de romans. Elle déteste la médianse, et les conteurs de scandale lui font horreur. Elle parle quatre langues couramment, est pianiste de mérite, et chante avec goût. Elle déteste voir les femmes jouer aux cartes, surtout au "bridge whist."

La nouvelle reine aime l'exercice en plein air, et chaque jour passe plusieurs heures au dehors avec ses enfants.

Une moyenne de six mille personnes sont assassinées aux Etats-Unis chaque année. Dans la république voisine, la justice est lente et aveugle, de sorte qu'il n'y a qu'une exécution capitale sur chaque 70 meurtres. Au Canada, sur huit meurtriers sept sont pendus.

La Gazette du Travail, publiée à Ottawa par le gouvernement fédéral, dans